

「七城中学校だより」 ～一步前進～ 文責 野村

七城中学校だより（七城中：校長室）第10号 R3.9.8

○社会を明るくする運動の作文で七城中から2名入賞

令和3年度（第71回）社会を明るくする運動の作文募集の結果が発表されました。七城中学校からは、3年2組の本田ゆりさんが最優秀賞、3年1組の亀川ゆうさんが優秀賞という素晴らしい結果となりました。9月6日（月）には、音光寺以章 菊池市教育長が七城中に来校されて、最優秀賞の本田ゆりさんに対し直接賞状と記念品を渡されました。なお、二人の作文は菊池市代表として県の選考会に出品されます。右の写真は、表彰の様子です。



○タブレット使った健康観察、授業に向けて接続テスト



学校と家庭を結ぶ接続テストの様子です



講師を招いての遠隔授業を想定した職員研修

今、七城中学校では、生徒一人一人がタブレットを活用していつでも学習等ができるように、システムづくりを急ピッチで進めています。子供たちは、8月後半と9月初めにタブレットを持ち帰り、学校と家庭との接続テスト行いました。また、健康観察はもちろん授業にも活用できるように講師を招いて職員研修も実施しています。今後、遠隔でのやり取りがスムーズに行えるようご家庭の協力をよろしく願います。

○新型コロナウイルス感染防止、更なる対策を

熊本県においては、まん延防止等重点措置区域とされ警戒がなされている状況です。七城中学校におきましても、これまでの感染防止の対策を見直し、改善を行いました。また、歯磨きをしばらくの間中止することや石鹸を使って30秒間入念に手を洗う取組み、清掃時にドアノブや窓のカギの部分の消毒する等、新たな感染防止策も行っています。学校では、子どもたちが集団で活動する場面が多くあります。裏を返せば、感染拡大のリスクはいつも存在するということになります。感染拡大が継続していることもあり、いつどこで感染したのかわからないケースが増えている状況です。一日を通しての感染防止が更に重要となっています。ご家庭での感染防止もよろしく願います。また、ご家庭で不安に思われること等ありましたら、すぐご連絡ください。

○夏休み後、数日が経ちました。9月13・14・15日は前期期末考査

夏休みが明けて2週間が経ちましたが、子どもたちの様子を見てみると、何か元気がないようにも思います。ご家庭や地域ではどうでしょうか。感染拡大が続く中、9月2日と3日の1年生の集団宿泊は延期、郡市中体連陸上大会が中止、部活動も停止の状態となっており活動の場が制限されていることも要因としてあげられるのかもしれませんが。今は、感染を防止する期間でもあります。今後の活動に向けての計画の期間であり、充電の期間でもあると思っています。このような中、今の学校の課題は何なのかを明確に捉え、実践し、結果を出せるよう学校全体で取組み中です。ご意見等ございましたらいつでもご連絡ください。

来週は、前期期末考査が控えています。家庭での時間も有効に活用し計画的に学習を進め、期末考査に備えてほしいと思っています。